

[Video] Más de 80 millones en cocaína llevaba pasajero de bus en dirección a la provincia de San Felipe

Los controles preventivos y una investigación desarrollada por Carabineros en la Ruta 5 Norte permitieron incautar 4,2 kilos de clorhidrato de cocaína, dinero de denominación nacional y extranjero y 6 teléfonos celulares, los que eran trasladados por una persona de nacionalidad extranjera que se movilizaba en un bus de norte hacia la provincia de San Felipe.

Con ello se sacaron de circulación cerca de 10 mil dosis avaladas en un monto cercano a los \$80 millones de pesos gracias al infalible olfato de "Fermín del Emblema Verde", uno de los canes detectores de droga que apoyaba los controles carreteros.

Anuncio Patrocinado

Informado al fiscal de turno se dispuso que el imputado pasara a control de detención esta jornada. En tanto desde la institución señalaron que este tipo de procedimientos son el resultado de los controles permanentes. Así también recordaron a la comunidad que los hechos ligados a droga pueden ser denunciados anónimamente al fono 135.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/07/WhatsApp-Video-2022-07-06-at-3.30.02-PM.mp4>

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

